



DECLARACION DE DON ALEJANDRO HALES: PRESIDENTE DE LOS  
INDEPENDIENTES POR EL CONSENSO DEMOCRATICO

---

En declaraciones de ayer martes 18 el señor Ministro del Interior don Carlos Cáceres se ha permitido vincular los hechos ocurridos con un grupo de pobladores de la Pintana, con los discursos pronunciados por varios dirigentes políticos en el acto de proclamación del Teatro Caupolicán el día Domingo 16 de Julio, lo que calificó de injuriosos y demagogicos. Rechazo categóricamente la imputación del señor Cáceres.

Mi discurso no contuvo ni una sola injuria ni menos una palabra que pudiera entenderse dirigida a propiciar la violencia. Muy por el contrario, como siempre condené vehementemente toda violencia y muy especialmente la violencia desatada por este gobierno durante los casi 16 años de dictadura.

Extraña la airada e injusta reacción del señor Cáceres frente a los discursos opositores, si se compara con la tolerancia que ha tenido para partidos "Pinochetistas" que han llamado a la subversión armada, si el candidato elegido no es de su agrado.

Lo que pudo molestar al señor Ministro del Interior, pudo haber sido mi pregunta al candidato del gobierno señor Buchi, en cuanto a instarlo a que consteste donde estaba cuando siendo Ministro de Hacienda de este gobierno, cuando se cometían brutales atentados a los derechos humanos. Y digo que ello pudo molestar al señor Ministro, porque la misma pregunta se le puede formular a él como Presidente del Banco Central y Ministro de Hacienda de este régimen.

Vuelvo a reiterar declaraciones que hiciera el mismo día lunes en el sentido que reconociendo la impostergable urgencia en la solución del problema de viviendas para extensos sectores desposeídos de nuestra sociedad, la vía que han elegido los participantes en los hechos ocurridos en la Pintana no son los apropiados, más aún cuando heber permitido que se ocuparan las viviendas en cons-

trucción habría constituido una grave injusticia para aquellos otros pobres a quienes dichas viviendas serían asignadas. Lamento la forma en que esos hechos se han realizado, pero no puedo sino reprobar la represión que ha costado de nuevo, la vida de chilenos que debieron haber vivido ahora más que nunca, con la esperanza del regreso de la democracia.

Finalmente, debo reiterarle al señor Ministro del Interior que reclamar justicia y verdad en las graves infracciones a los derechos humanos, que ahora todos reconocen, no constituye una incitación a la violencia ni a la venganza, sino muy por el contrario, es propiciar el único camino posible para una vida en Paz y en Unidad, reconstruyendo la convivencia nacional, que ha sido destruída y tratando de hacer que Chile, sea una gran familia.